

Yaoundé, le

15 MARS 2021

## COMMUNIQUE

Le Ministre des Finances porte à la connaissance des contribuables qu'à la faveur de la loi de finances pour l'exercice 2021, les seuls modes de paiement des impôts et taxes dorénavant admis sont le télépaiement et les paiements par voie bancaire, à savoir par virement, par téléphone portable via la solution *Mobile Tax* et par versement en espèces auprès des guichets des banques.

S'agissant particulièrement des virements bancaires et des paiements en espèces auprès des guichets des banques, le Ministre des Finances rappelle qu'en application des dispositions de l'article L 8 bis (3) du Code Général des Impôts, les frais bancaires liés au paiement des impôts et taxes sont fixés à 10%.

Toutefois, un tarif plancher de FCFA 500 est appliqué pour lesdites opérations quel que soit leur montant. De même, lesdits frais demeurent strictement plafonnés à FCFA 10 000, y compris pour les très gros paiements.

Il invite par conséquent tous les établissements bancaires et de microfinance à s'en tenir strictement à ces conditions tarifaires afin de ne pas encourir les sanctions prévues par les dispositions de l'article L 8 bis (4) du Code Général des Impôts.

Le Ministre des Finances compte sur le civisme de tous.



**Louis Paul MOTAZE**

Yaoundé, le 15 MARS 2021

## RELEASE

The Minister of Finance informs taxpayers that under the 2021 Finance law, the sole method of payment of taxes and duties henceforth allowed are electronic payments and payments by bank transfer, mobile phone via the Mobile Tax solution and cash at bank counters.

With regard to bank transfers and cash payments at bank counters, the Minister of Finance would like to recall that in line with the provisions of section M 8 a (3) of the General Tax Code, bank charges related to the payment of taxes and duties are set at 10%.

In all cases, a minimum fee of FCFA 500 is applied for the above operations whatever their amount. Also, the said fees remain strictly limited to FCFA 10 000, including for very large payments.

Consequently, all bank and microfinance institutions are called upon to strictly adhere to these tariff conditions so as not to incur the sanctions provided for by the provisions of section M a (4) of the General Tax Code.

The Minister of Finance is counting on the compliance of all.



**Louis Paul MOTAZE**